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６月１日（日）、中郷まちづくり協会様のご支援により、本校ＰＴＡ
奉仕作業並びに校舎周辺の草刈りを行いました。 
前日の雨で開催が心配されましたが、無事実施することができまし

た。保護者の皆様はもちろん、地域の皆様も、ご自身の地域の草刈り
を控える中、本校の奉仕作業にご協力いただき、心より感謝申し上げ
ます。 
広大な敷地を地区や学年ごとに分担し、草刈り・運搬をしていただ

きました。中郷っ子も朝早くから参加してくれました。お陰様で、校
舎周辺がすっきりしました。校内持久走記録会やさくら瑚マラソンも
きれいな環境で実施することができ、感謝に堪えません。今後とも、
中郷学校の教育活動をお支えいただきますようお願いいたします。誠
にありがとうございました。 

奉仕作業実施、早朝よりありがとうございました！  

３日（火）、持久走記録会を行いました。低・中・高ブロック
に分かれて、３つのコースで健脚を競いました。レースの様子
は、学校運営協議会の皆様や、保護者の皆様にも参観していた
だきました。来校していただき子どもたちへの熱い応援を頂戴
し、ありがとうございました。 
中郷っ子は、今日も自分の心と体の成長に努めていました。

みなさん、大変よくがんばりました！ 

入賞者【学年ごと】 

○１年 

 １位 佐藤 来充  ４分０6秒65 

○２年 

 １位 池澤 来夏  ３分40秒66 

○３年  

 １位 上石 知輝  ４分54秒73 

○４年 

 １位 白岩 結和  4分44秒３２ 

 ２位 金澤星玲華  4分44秒82 

 ３位 佐藤  蓮  5分27秒07 

○５年  

 １位 池澤 月灯  6分14秒６1 

○６年  

 １位 佐藤 愛瑠  6分１2秒52 

 ２位 影山 葵依  6分15秒52 

 ３位 白岩 美桜  6分18秒23 

入賞者【ブロックごと】 

○低学年 
 １位 ２年 池澤 来夏 
２位 ２年 八木沼 駿  
３位 １年 佐藤 来充 

○中学年 
  １位 ４年 白岩 結和 
  ２位 ４年 金澤星玲華 
  ３位 ３年 上石 知輝 
○高学年 
  １位 ６年 佐藤 愛瑠 
  ２位 ５年 池澤 月灯 
  ３位 ６年 影山 葵依 

校内持久走記録会実施！  
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第 3回学校運営協議会開催 

 先日行われた民生児童委員協議会で、「児童数が少
ないのに、いつも学校がきれいですね。どのように掃
除しているんですか」と質問がありました。 
 委託されている「みはる工房」様や本校作業員の力
を借りていることは事実ですが、子どもたちも縦割り
班で週に２回しっかりと清掃に取り組んでいます。 
 ディズニーランドの清掃スタッフのプロフェッシ
ョナル意識をご存じでしょうか。３００人のスタッフ
が１５分交代で働いていると聞いたことがあります。
お客様に夢や感動を届けるために、ゴミ１つ落ちてい
ない世界を目指しているそうです。 
「〇〇が□□できるくらいきれいにする！」 
何が入ると思いますか？ 
「赤ちゃん」と「ハイハイ」だそうです。 
 私は、自分が関わった子どもたちに、「床の光は心
の光」と伝え、床磨きやトイレ磨きは「自分磨き」と
教えてきました、今もその考えは変わりません。 
「お掃除」をとおして、誰かに夢や感動を与えるこ

とができる、それが自分の成長にもつながる。素敵で
すよね。中郷っ子は、行事後の“片付けプロフェッシ
ョナル”です。何の指示を受けなくても自分たちでサ
ッとすることができます。すばらしい！これからも大
切にしてほしい「かがやき」だと思っています。 
 

３日（火）に第３回の学
校運営協議会を開催しま
した。3 校時の校内持久
走記録会を見学いただ
き、その後、図工室に移動
して様々なご意見を頂戴
しました。貴重なご意見
は、今後の学校運営に生
かしていきたいと思いま
す。 
お忙しい中、ご来校い

ただきまして誠にありが
とうございました。 

人権の花運動 

6/2 苗をプランターに！ 

民生児童委員協議会開催 

6/4 人権擁護委員の方と贈呈式 

食育の充実を目指して 

本年度から、ランチル
ームを設置して全校児童
で給食を食べています。 
栄養教諭から給食の調

理過程の動画を紹介して
もらったり、「歯と口の健
康週間」にあわせてよく
かむことの大切さを教え
てもらったりしながら、
楽しく、おいしくモリモ
リ食べています。 

ご報告 
 前号でお伝えした統合に向けた準備委員会です

が、「総務部」「学校運営部」「ＰＴＡ部」それぞれに

会合をもち、準備を進めていきます。 

 総 務 部 ７月１６日（水） 

 学校運営部 ６月１２日（木） 

 Ｐ Ｔ Ａ部 ７月１５日（火） 

※ 子どもたちも計画的に交流の機会を設けていき

ます。中妻小との本校プールを活用した合同水泳授

業や記録会（給食会食）、合同宿泊学習の他、７月に

は３・４年生が三春小学校を訪問する予定です。 

                          

１０日（火）に中郷地区民生児童委員協議会を開
催しました。学校経営の様子や地域の様子などにつ
いて協議しました。 
いつもきれいに管理されている校舎の様子や、登

校班の様子、放課後のまほらっこ中郷教室の様子な
どについて、情報交換をすることができました。ま
た、統合に向けた準備委員会の進捗状況についても
ご報告させていただきました。今後も必要に応じて
連携を図って参りたいと思います。引き続きよろし
くお願いいたします。 

 
お忙しい中、ご来校いただきまして誠にありがと

うございました。 


